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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 15 de outubro de 2015 

 

----- Aos quinze dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, no edifício dos 

Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

quinze minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

informou que no próximo dia 19 de outubro irá decorrer no Salão Nobre da Câmara 

Municipal a apresentação do projeto educativo “À Descoberta da Natureza”, 

desenvolvido por três professoras do Agrupamento de Escolas de Terras de Bouro com 

os seus alunos, e no dia 20 de outubro, conforme já havia dado conhecimento aos Srs. 

Vereadores, decorrerá a apresentação pública do livro “ Pela Serra do Jurês e ao longo 

da Jeira” da autoria do Professor Fernando Cosme e com fotografias do Professor Luís 

Borges, no âmbito das comemorações do “Dia do Município”. ------------------------------ 

----- De seguida, o Sr. Presidente informou e convidou os Srs. Vereadores para a 

inauguração da Casa Mortuária de Sta. Isabel do Monte que se realizará no próximo dia 

25 de outubro, pelas 11:00 horas.------------------------------------------------------------------ 

------ Seguiu-se a intervenção do Sr. Vereador Dr. António Cunha, perguntando ao Sr. 

Presidente se existe algum dado novo sobre o assunto abordado em reuniões anteriores 

relativamente à situação de indefinição por que está a passar o futebol de formação da 

Associação Desportiva de Terras de Bouro. ----------------------------------------------------- 

----- Respondeu de imediato o Sr. Presidente, informando que essa situação, que 

resultou da saída dos treinadores e formadores dos escalões de formação, já está 

ultrapassada e que o futebol de formação está a retomar a normalidade. -------------------- 

----- Ainda sobre este assunto, o Dr. António Cunha salientou a importância da 

realização de uma eficaz medicina desportiva para todos os jogadores da Associação 

Desportiva de Terras de Bouro de modo a diagnosticar qualquer problema físico e 
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questionou se ainda está em vigor o protocolo com a empresa que supostamente faria 

esses rastreios. --------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente respondeu que esse protocolo já terminou, mas poderão, em 

alternativa, realizar-se esses rastreios através de um protocolo com o Centro de Saúde 

local. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

----- Posteriormente, o Sr. Vereador referiu que lhe foi manifestado, por parte de alguns 

munícipes, a sua preocupação com o facto da empresa Estradas de Portugal, aquando da 

remarcação da EN 205-3, ter colocado linhas laterais contínuas em locais de acesso às 

propriedades, sobretudo agrícolas. ---------------------------------------------------------------- 

------ Respondeu de imediato o Sr. Presidente, esclarecendo que, segundo foi informado, 

não há qualquer problema em ultrapassar as laterais contínuas e valorizou a marcação 

das estradas que está a ser feita pela empresa Estradas de Portugal. ------------------------- 

------ Sobre este assunto, interveio o Sr. Vereador Dr. António Afonso para referir que, 

de facto, a remarcação das estradas veio reforçar a segurança rodoviária, o que se 

enaltece. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Retomou o uso da palavra o Dr. António Cunha para questionar se a Câmara 

Municipal possui o mapa dos alunos que frequentam o Agrupamento de Escolas de 

Terras de Bouro. ------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A esta questão respondeu a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado afirmando que a 

autarquia possui esse documento e que poderá facultar uma cópia do mesmo ao Sr. 

Vereador. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- De seguida usou da palavra o Dr. António Afonso, referindo-se às Eleições 

Legislativas do passado dia 04 de outubro, para realçar a forma cívica como estas 

decorreram e para se congratular com a vitória que a coligação “Portugal à Frente” 

obteve em Terras de Bouro. ------------------------------------------------------------------------ 

----- Por último, o mesmo Vereador declarou ter sido informado de que o Sr. Avelino 

Soares iniciou funções no Município. Neste sentido, questionou a veracidade desta 

informação e em caso afirmativo quais as funções que lhe foram atribuídas. -------------- 

----- Para responder a esta solicitação do Sr. Vereador Dr. António Afonso, usou da 

palavra o Sr. Presidente para informar que o Sr. Avelino Soares iniciou as funções de 

secretário da vereação no dia um de outubro, substituindo a Dra. Clara Sousa, que tinha 

deixado de exercer qualquer função no Município no passado mês de junho. 

Acrescentou que o Sr. Avelino Soares apoiará a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado 
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nas áreas da educação, saúde e ação social e o Sr. Presidente na área dos fundos 

comunitários. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Dr. António Afonso referiu que nada tem a opor a esta nomeação, mas contraria 

a promessa do Sr. Presidente de não aumentar as despesas do Município com cargos de 

nomeação política. ---------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente salientou que com a saída da Dra. Clara Sousa e agora com a 

entrada do Sr. Avelino Soares não aumentou a despesa com o pessoal nem com cargos 

de natureza política, uma vez que o vencimento do Sr. Avelino Soares é exactamente o 

mesmo da Dra. Clara Sousa ------------------------------------------------------------------------ 

 

----- Sendo 11:25 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


